



Compte rendu de l'EAP du 23 septembre 2025

Equipe d'Animation Pastorale – réunion du 23/09/2025

Ecclésia : présentation par Guillaume de cette application sur smartphone. Chacun peut l'installer sur son téléphone. Elle permet d'avoir accès facilement aux informations paroissiales ou plus largement ecclésiales, à condition que celles-ci figurent sur le site Internet de la paroisse. Les horaires de messes y seront disponibles également si quelqu'un renseigne le site Messe Info.

Planning des messes dominicales : discussion générale autour de la question : dans quelle mesure accueillons-nous les demandes de messe émanant de la société civile (les fêtes de village par exemple) ? Celles-ci peuvent perturber la distribution équilibrée entre les différents lieux de culte de la paroisse, équilibre auxquels beaucoup sont attachés. Les avis sont partagés mais en conclusion, il est rappelé que l'EAP demande que chaque organisateur de manifestation souhaitant une eucharistie en informe le secrétariat (qui transmettra la demande à l'EAP) au moins 2 mois à l'avance. Après débat et délibération en EAP, une réponse favorable ou pas du curé sera communiquée au demandeur .

Planning de novembre : Laurent présente la feuille du mois. Quelques ajustements et compléments sont apportés. Une messe de la St Hubert, à l'initiative des chasseurs aura lieu (il rester à préciser la date, l'heure et le lieu exact). Deux messes du samedi soir sont interverties (St Laurent et Montembœuf tandis que la messe du 11 novembre aura lieu à Montembœuf à 10 heures avec les Anciens Combattants.

Préparation au mariage : le Père Apollinaire nous informe qu'il a rencontré récemment Guillaume et Marion pour organiser la pastorale pour cette année. 11 couples sont actuellement inscrits et 3 réunions sont programmés : les samedis 6 décembre, 10 janvier et 28 février, à Roumazières, de 14 à 17 h. La messe de l'Alliance aura lieu le 8 mars à Roumazières (ce sera également une messe des familles). Nous avons par ailleurs 12 demandes de baptême pour 2026.

Famissio : Christophe indique que 4 personnes supplémentaires sont prévues, ce qui porte maintenant le groupe des missionnaires à 45. De petits changements de détails continuent à avoir lieu. Il est proposé d'offrir à chaque famille un petit cadeau lors du dîner du jeudi soir (un produit local, par exemple un pot de miel), qui sera offert par la paroisse. Christophe se charge de cet achat qui sera évoqué aussi au conseil économique.

Prochaine réunion de l'EAP mercredi 15 octobre à 18h45